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赛季国际雪联自由式滑雪
空中技巧世界杯首站比赛在吉林省北大壶滑雪
场举行，伤愈复出不足一年中国名将徐梦桃摘得
女子组新赛季首金。

(

据新华网）
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道具穿帮演员失水准

《长城》票房大热却遭遇大面积负面网评

由张艺谋执导的贺岁饕餮巨制《长城》目前正在全国上映。 据悉，公映当天单日票房轻松过
1.2

亿，

截止到发稿时，电影已突破
2

亿。

但在票房为人们带来惊艳的同时，负面口碑也在网上发酵开来。

不少观众认为，除了炫目的特效和宏大的场面，该片在剧情、人物、表演等方面存在许多缺陷。

遭影评人无情否定
在某知名影评网站上，这部电

影的评分是
5.2

， 在张艺谋的影片
中排名倒数第三， 倒数第一第二
分别是

4.6

分的《三枪拍案惊奇》

和
5.1

分的《满城尽带黄金甲》。

12

月
16

日凌晨，影评人“亵
渎电影”在微博晒出一张软件处理
过的、 满眼都是景甜的《长城》海
报，配文“张艺谋已死”，还附上了
三根蜡烛。

“亵渎电影”随后发表了一篇
微博长文，首先解释“张艺谋已
死” 并无诅咒导演本人之意，

而是指他的艺术生涯已死，之
后详细指出了他眼中《长城》

的缺点：

首先， 从影片时长来看，《长
城》作为一部好莱坞

A

类制作的
商业大片，片场仅有

105

分钟，一
定缺乏令观众大呼过瘾、觉得值
回票价的高潮部分。 “亵渎电影”

猜测，片方压缩影片时长是为了
增加排片多赚钱。 文中他吐槽
道：“对于这类好莱坞

A

类制作
的爆米花大片， 这年头第三幕
不激烈地打上个

40

分钟，翻三

翻高潮， 观众根本就不会觉得
值回票价。 最后打个

15

分钟，

还爆米花大片呢， 您就别侮辱
爆米花了！ ”

在“亵渎电影”看来，影片最
主要的问题还是“尿点太多，人
物设置苍白，故事弱智，毫无想
象力”。 如果以前张艺谋的电影
是向西方人展示东方风情，这次
的《长城》的东方元素基本上就
剩下孔明灯、盔甲、长城之类的
东方符号， 把假大空的人海战术
发挥到了极致。

网友批评其道具穿帮
影片背景设置在宋朝，是影片

一开始就为我们展示了世界第一
强国的风采： 在边境长城上驻守
的无影禁军由熊、鹤、虎、鹰、鹿构
成，五军的区别全靠“服装颜色”。

有网友说：“在身着五颜六
色战甲的将军出现的时候，我们
仿佛和张艺谋一起想起了《英
雄》《十面埋伏》《三枪》……而五
军战士分穿不同颜色的战甲这
一设定的初衷大概是为了让大
家能够快速辨别不同军种，但

是好歹道具组走点心把盔甲弄
旧一点好吗？ 明明剧情里大家
时刻操练准备为了和饕餮血
战，结果战甲都是簇新的？ 一定
是大宋王朝太有钱了每天都换
新衣服！ ”

也有网友猜测说： “剧组把
所有的钱都花在了特效上，以
至于王俊凯扮演的宋朝皇帝直
接把《满城尽带黄金甲》里的衣
服翻出来就穿上了。 ”

在“五军之战”的大场面里，

各个兵种身着彩色盔甲各自亮出
绝活， 这是五军战士们唯一有在
认真打仗的时刻！ 有网友疑惑：

“女兵们为什么要用双截棍来花
式击鼓？ 难道是因为空间不够水
袖施展不开吗？ ”

除此之外，有网友注意到，五
军战士们基本上都是在长城上练
习跑步，“活在张艺谋导演的影片
里的战士真幸福， 主角打怪他们
主要负责跑步就可以了。 ”有网友
如此说。

明星表演“有失水准”

片中人物的表演也受到了网
友的批评。 该影片演员不少都是
响当当的大咖，里面不乏张涵予、

刘德华、 黄轩这种传统意义上的
演技派。

有网友说，从影片呈现来看，

这些明星的表现令人大失所望：

“张涵予全程眉头紧皱，简直就是
成年版‘不高兴’，影片三分之一
处就领了便当； 而刘德华撑到了
最后，但是港普

+

背课文一样的演

技让人不得不怀疑， 这个其实是
替身吧？ ”

对于几位“小鲜肉”，网友评
论说：“台词还算多的林更新表现
中规中矩， 除了造型实在很像小
龙虾之外槽点不多； 彭于晏演的
是个容易愤怒的

boy

，少有的几句
台词情绪有些过猛； 黄轩大概是
史上最蠢萌人肉背景板， 一直用
一脸无知又充满求知欲的眼神出
现在刘德华背课文的背景里； 郑

恺基本上是把《长城》当春晚来演
的， 感觉张艺谋发掘了一株演小
品的好苗子…”

有网友表示：“这些都不是演
员的问题，是剧本的问题，有必要
出现这么多不同的人物吗？ 如何
在有限的时间和剧情内让这些人
物丰满起来呢？ 毕竟大家看电影
还是想看故事本身， 如果真的只
想看明星的话， 看星光大赏就好
了嘛。 ” （腾娱、新娱）

征战大陆冰球联赛（

ＫＨＬ

）的北京昆仑鸿星
队在常规赛中继续高歌猛进，

１７

日坐镇主场通
过加时赛进球以

４

︰

３

险胜来访的叶卡捷琳堡汽
车人队，取下三连胜。

(

据新华网）

加时赛绝杀对手

昆仑鸿星三连胜

库里练乒乓球

再约战张继科

12

月
17

日，

NBA

没有勇士的比赛， 库里训
练之余抽空练习乒乓球。他在微博晒出打乒乓球
的图，并写道：“和

Javale

今天练的是发球，没开
玩笑，我很严肃

@

张继科”。 从图中看，库里是一
名横拍选手，但握拍的动作却远不如篮球在手时
那种自如。

今年
10

月
31

日，库里就曾在微博找张继科
约球。 注意不是篮球，而是乒乓球。

(

据新华网）

《长城》剧照


